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La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relaci6n con el programa Huerta Familiar Santafesina dependiente del 
Ministerio de Producci6n, Ciencia y Tecnologfa, lo siguiente: 

a) cantidad y composici6n de los kits de semillas; 

b) criterio y mecanismo de distribuci6n de los kits; y, 

c) municipios, comunas y asociaciones civiles beneficiarios y cantidad de 
kits asignada a cada uno. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

El 24 de abril el Ministerio de Producclon, Ciencia y 

Tecnologfa presento el programa Huerta Familiar Santafesina. 

Sequn se desprende de la presentacion del mismo, el 
programa tiene por objeto que las personas cuenten con sus propios 
alimentos de forma sana y segura, mientras se cumple el Aislamiento 

Social, Preventivo y Obligatorio. 

Huerta Familiar Santafesina es un programa que se articula 

con el INTA a traves del Programa ProHuerta, siendo un complemento del 

mismo. 
A grandes rasgos, el programa se basa en la entrega de 

kits de semillas a los beneficiarios. 

El programa invita la adhesion de municipios y comunas. 

Nos encontramos con una falta de criterio que establezca la 

forma de dlstrlbuclon de los kits, las cantidades de los mismos que estan 
dirigidos a municipios y comunas, lo cual puede derivar en una 

discrecionalidad a la hora de realizarse el reparto. 

Vemos como presidentes comunales reclaman por haber 

recibido solo dos kits para distribuir entre los habitantes de toda su 

comuna. 
Consideramos necesaria recibir la lnforrnacion solicitada 

para poder comprender los alcances del programa y a partir de eso dilucidar 
si se trata de una acclon polftica que va en el sentido que declama, la 
produccion de alimentos propios por parte de familias santafesinas, o si solo 
se trata de un anuncio que busca mostrar propuestas de un gobierno que a 
mas de seis meses de asumido se muestra inactivo. 

Por los motivos expuestos Senor Presidente, es que solicito 
a mis pares me acompafien en la aprobaclon del presente proyecto de 

Comunicacion. 
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